



## Reflexiones jurídicas en torno a una propuesta de regulación legal para los lugares de culto /

Aznar García, Salvador

Análíticas electrónicas

Analítica

**Resum:** Este artículo analiza la necesidad de dotar a los lugares de culto de una regulación legal, partiendo de la premisa de que en la actualidad la nota predominante en la materia es la inseguridad jurídica. Por ello, previo estudio y desarrollo de algunas cuestiones concretas, se proponen medidas cuya regulación debería abordarse necesariamente para garantizar de forma efectiva el ejercicio del derecho fundamental a la libertad religiosa y de culto mediante los lugares de culto; estableciendo al propio tiempo cauces para cumplir el imperativo constitucional de cooperación de los poderes públicos con las confesiones religiosas en la materia que nos ocupa.

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vMjUwNjEwMTg>

---

**Título:** Reflexiones jurídicas en torno a una propuesta de regulación legal para los lugares de culto Salvador Aznar García

**Documento fuente:** Revista General de Derecho Canónico y Derecho Eclesiástico del Estado . -- ISSN 1696-9669 . -- N°. 38 (2015), p. 8

**Materia:** Libertad religiosa- España

---

### Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es